

10 neue Graduierungen bei den Red Judo Dragons

Am Freitag, den 12.12.2025, stellten sich insgesamt 10 Prüflinge den Augen der Prüfer Sebastian Langner und Daniel Wissel.

Darunter waren drei ID-Judoka (Judoka mit körperlicher und/oder geistiger Behinderung).

Den Anfang machten die sechs Prüflinge Sofia Marie Decker, Adam Alsakka, Florian Bode, Alexander Karsch, Raphael Heinz und Jivara Alyousf, die erfolgreich ihre Prüfung von Weiß auf Weiß-Gelb ablegten.

Besonders hervorzuheben ist Raphael Heinz, der bereits große Teile des Programms für den gelben Gürtel zeigte.

Anschließend folgten die beiden Prüflinge Lukas Drechsler und Aleyan Stankouc (ID-Judoka), die ihre Graduierung von Weiß-Gelb auf Gelb meisterten.

Hierbei gab es eine Besonderheit: Trainer Sebastian musste die beiden im Training nur gelegentlich „in die richtige Richtung schubsen“. Einen Großteil des Lernens übernahmen Luca Strelnikow (Gelb-Orange) und Sofiia Lunova (Gelb).

Wenn die beiden weiterhin so engagiert trainieren, das entsprechende Alter sowie die nötige Graduierung erreichen und selbst Interesse zeigen, könnten sie perspektivisch für eine Assistenztrainer-Ausbildung vorgeschlagen werden.

Als Vorletzter trat Niclas Öhm (ID-Judoka) zur Prüfung von Gelb auf Gelb-Orange an. Er zeigte ein nahezu perfektes Programm und ist dem orangenen Gürtel bereits sehr nahe.

Den Abschluss bildete Jonas Meyer, der seine Prüfung von Gelb-Orange auf Orange erfolgreich bestand.

Zum Schluss wurden Luca Strelnikow und Sofiia Lunova von den Trainern vor der Gruppe besonders geehrt und auf die Möglichkeit einer Assistenztrainer-Tätigkeit aufmerksam gemacht – auch wenn diese derzeit leider nicht bezuschusst wird.

Das gesamte Team blickt auf ein gelungenes, aufregendes und erfolgreiches Jahr zurück und freut sich über diesen schönen Abschluss.

Am kommenden Freitag findet das letzte Training vor den Ferien statt – dann dürfen (und müssen ☺) alle ihren neuen Gürtel tragen.

Das Trainerteam der Red Judo Dragons wünscht allen eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit sowie einen gesunden Start ins neue Jahr.

Sportliche Grüße
Daniel Wissel